
第 2249 回例会 

３月 25 日 №32 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   会長エレクト 

みなさんこんにちは。会長エレクトの藤本です。 

3月8日（土）に開催された、PELS（Presidents- 

Elect Learnig Seminer）に参加してきましたの 

で、ご報告をさせていただきます。 

当日は、ガバナー、ガバナーエレクト、ガバ 

ナー補佐、次年度ガバナー補佐、地区役員、会

長エレクト、そしてローターアクトクラブの総

勢１４１名の参加。 

当クラブからは次年度ガバナー補佐の豊岡

会員、ラーニング委員会の冣住会員も参加され

ました。地区のお仕事、いつもありがとうござ

います。 

内容としては、午前中に「全体会」と「基調

講演」、午後は、分科会として、グループに分か

れたセッションでした。 

全体会では、ガバナー挨拶の後、本セミナー

のメインである、ガバナーエレクトからの「次

年度 RI テーマと地区方針・目標」の話しです。 

松下ガバナーエレクトの職業分類は情報シ

ステムで株式会社クライムドアの顧問。プログ

ラマーのお仕事です。２０００年に伊勢原 RC

に入会され、クラブ会長、そして地区クラブ奉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤本 恵介 

仕委員長、地区研修・協議会実行委員長、オン 

ツー・ハンブルグ国際大会委員長等を歴任され、 

現在６４歳です。 

次年度 RI 会長は、マリオ・セザール・マル 

ティンス・デ・カマルゴさんです。所属クラブ 

は、ブラジルサンパウロのサント・アンドレ・ 

ロータリークラブ。職業は、印刷会社の経営と 

弁護士もされているそうです。 

 経歴は、１９８０年２３歳で入会、３５歳で 

クラブ会長、４３歳で地区ガバナー、そして RI 

で数々の役割を歴任し、ＲＩ会長として就任さ 

れます。現在６８歳です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

当クラブだけでなく、どこのクラブの課題に

もなっている、変化や継続、増強についてのメ

ッセージが私としては印象的です。 

      そして、このように投げかけています。 

１）我々はどうして貴重な財産や時間をかえ

てもロータリーを続けるのでしょうか？ 

２）人を引き付ける何か他にはないものが在

るに違いない 

３）素敵な出会いと学び。があるのでは。 

次に、次年度松下ガバナーの地区方針・目標 

の発表です。 

      地区やクラブが従来のような個別テーマを 

設定することに制限がある中で、「地区テーマ」

ではなく、「地区ポリシー」を発表されました。 

「Have Fun Rotary（ロータリーを楽しもう）」

です。 

当クラブでは、田後パスト会長が「楽しくな

ければロータリーじゃない」とテーマを打ち出

しましたが、わかりやすいポリシーです。 

現在のＲI はビジョン声明、行動計画、７つの

重点分野を軸に活動しています。 

行動計画は次の 4 つです。 

 「より大きなインパクトをもたらす」 

 「参加者の基盤を広げる」 

「参加者の積極的なかかわりを促す」 

「適応力を高める」 
次にロータリーのビジョン声明と行動計画

について、ロータリーのビジョン声明である、

「私たちは世界で、地域社会で、そして自分自 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

身の中で、持続可能な良い変化を生むために、 

そして、地区ビジョンとして、私たちは、地 

人々が手を取り合って行動する世界を目指して 

います。」域社会の変化とニーズととらえ、地域 

社会にインパクトをもたらし、多様な人々との 

出会いとつながりを活かして、良い奉仕を実践 

するために行動します。 

ロータリーを学ぶことや、ロータリーを通じ 

て、多くの人と知り合い、知り合った方の生き 

方を知ることで自身の成長に繋げられる。 

そして、学んだことを伝えることで、周囲に 

大きなインパクトを与えることができるとお話 

しされました。 

続いて、今年度からスタートしている「３ 

Years Rolling Goals」ですが、地区としても継 

続と変化のバランスを鑑みて試行錯誤中とのこ 

とです。 

地区のアクションプランとして、地区の行動 

計画４つの説明がなされました。 

まずは、優先項目１は「会員増強」です。 

 ロータリーファミリー含め、増強に力を入れ 

るとのことです。 

優先項目２は、地区目標は「R 財団、米山奨 

学会を支援する」です。 

ロータリー財団や米山奨学会は、支援した青 

少年が将来、国際理解や平和に関心をもってく 

れることが、インパクトにつながると考えてい 

ます。 

やらされるのではなく、積極的に「寄付」 

から「喜捨」をして欲しいと話されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（次ページへ続く） 

 



 

 

具体的な数値目標は R 財団推進として、 

・年次基金：1 人 200 ドル以上 

・ポリオ＋：1 人 40 ドル以上 

・恒久基金：1 人 100,000 ドル 

  米山奨学会の推進として、 

・普通寄付＋特別寄付合計：1 人 20,000 円以上の 

目標です。 

優先項目３は、「会員のロータリーへの関心を

高める」です。「会員維持」が目的です。 

〇各クラブ委員長の意見交換会を実施し、活性化

につなげる。 

〇奉仕活動を SNS 等の活用で、地区内外に発信

し発信する。 

〇マイロータリーのラーニングセンターを活用

し、ロータリーを学ぶ。 

これらにより、リーダーシップを磨く機会を提

供しましょう、ということです。 

優先項目４は「クラブ・地区の未来を考える」

です。 

「会員増強」をするには、クラブの現状や強みを

クラブ会員が把握する必要がある。 

最後に地区大会の案内がありました。 

次年度は 9 月 6 日、7 日の開催、場所はレンブ 

    ラントホテル厚木。 

ホストは伊勢原ロータリークラブです。 

例年より早い時期の開催ですが、まずはガバナ 

ーの方針を会員の皆様にご提示し、その後、各ク

ラブに公式訪問を行いたいという思いがあると

ご説明がありました。 

  元ＲI 理事の茅ヶ崎湘南ＲＣ松宮氏から「ＲＣ

の会長として」の基調講演がありました。 

印象的なお話しとしては、RI が主導する唯一の

プロジェクトはポリオプラスプログラム。 

●地区が主導するわけではない、地区は各クラブ

を支援する。 

●１つの目的の共有：奉仕の理念→RI は語ろうと

しない。 

●会員相互の対等性を大事に（世間のしがらみを

クラブに持ち込まない） 

●クラブ会長は自分らしさを出す。真似をしない。 

 

 

 

次にロータリー平和フェローの話しです。 

抜粋して簡単にお話しします。 

ポールハリスの平和への願いを受け止め、２ 

００２年に設立。 

平和学を中心にしたロータリー大学設立を検 

討したが、困難と判断。平和学に優れた大学の 

中にロータリー平和センターを設ける事にした。 

日本は「国際基督教大学」が選ばれる。アジア 

圏唯一。 

平和構築に必要な教育をし、平和の担い手と 

なる人材を育てる。 

奨学金の資金源は世界のロータリアンやその 

他支援者による。（1 人 25 万円） 

卒業後、学友。３割の方が NGO、NPO など 

の非政府機関。国連活動者等。 

分科会では、８グループに分かれ、セッション 

が行われました。 

今回はクラブの規模数によって分かれたようで、 

私のグループは比較的少ない人数のグループだ 

ったような気がします。 

セッションは２つあり、「クラブの会長の役割 

と責務について」と「クラブ活性化のための３ 

イヤーズターゲットについて」です。 

私たちのグループは津久井中央の森田さんが 

ファシリテーターでしたが、ファシリテーター 

からは一切回答はしないという、あくまでも会 

長エレクトが議論をする場でした。 

グループは１０人も満たないクラブもあり、参 

考とするのは難しい議論もありましたが、勉強 

にはなりました。 

最後に、危機管理について話しがありました。 

ハラスメントの無い環境づくりは全会員の責務 

犯罪は全て警察へ連絡 

ボランティア誓約書が簡単になる。 

その後、懇親会で終了といった 1 日でした。 

PELS を受け、エレクトとしての想い 

◎クラブ会員全員で楽しむ 

◎クラブ会長として、自分らしさを出す 

◎会員増強！！ 

 

 



 

◆相模原中 RC 来年度の方針について 

①PELS：RI、地区の方針（3/8） 

②来年度委員長に方針の提示（4/15,4/22 例会前） 

③クラブリーダーシップラーニングセミナー 

（4/20） 

④計画書作成 1 回目締め（5/13） 

⑤計画書読み合わせ（5/27 18：00～） 

    次年度、楽しみましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、このところ患者数が増えている胃腸炎

関係のお話をします。 

最近初めて聞いたウイルスで「サポウイルス」

というのがニュースで聞かれ、調べてみました。 

（東京都保健医療局のＨＰより） 

サポウイルスって？サポウイルスはノロウイ

ルスと同じカリシウイルス科に属するウイルス

でヒトの小腸粘膜で増殖します。 

２００２年、国際ウイルス命名委員会で正式に

「サポウイルス」と命名されましたが、それまで 

は「サッポロウイルス」と呼ばれていました。 

ちなみに「サポ」とは発見された地名（札幌）

に由来しています。 

今までは、小児の主として散発的な感染性胃腸

炎の原因となると考えられてきましたが、近年食

中毒をはじめとした集団感染事例の報告が増え

てきています。 

サポウイルスによる感染性胃腸炎は食中毒事

例のほか、保育園、学校、福祉施設などでの集団

発生につながることがありますので注意しまし

ょう。 

ウイルスの特徴は、ノロウイルスと同様、年間

を通して胃腸炎を起こします。 

     感染経路は疫学的調査から、カキをはじめとし 

 

 

た二枚貝の生食やウイルスを保有する調理従事 

者の関与が強く指摘されています。 

また、学校や保育園などで、生カキを食べて 

いないのに集団発生する事例があり、原因とし 

て人から人への二次感染が疑われています。 

 近年、新しい検査法（real-time PCR法）の 

開発、普及により、食中毒との関係が明らかに 

なってきました。 

どんな症状は、ノロウイルスと同様におう吐、 

下痢、発熱が主症状とされ、症状からはノロウ 

イルスと区別することは困難です。潜伏期間は 

１２～４８時間で、発症している期間は一般的 

には 1～2日、長い場合は一週間程度続きます。 

予防のポイントは、カキなどの二枚貝は中心 

部まで十分に加熱（８５℃～９０℃で９０秒間 

以上）してから食べましょう。湯通し程度の不 

十分な加熱ではウイルスの感染力は失われませ 

ん。生鮮食品（野菜、果物など）は十分に洗浄 

しましょう。 

トイレの後、調理をする際、食事の前にはし 

っかり手を洗いましょう。手洗いの後、使用す 

るタオル等は清潔なものを使用する。 

【二次感染を予防するために・・・】 

＜ご家庭や保育園、学校などでは＞ 

感染者の便、おう吐物には接触しないように 

し、接触した場合は十分な洗浄と消毒を行う。 

おう吐物や、ふん便で汚れた衣類等を片付け 

るときは、ビニール手袋、マスクなどを用いる。 

おう吐物や、ふん便で汚れた衣類等は他の衣 

類とは分けて洗う。 

おう吐物などを片付けた用具、雑巾類は、塩 

素系漂白剤でつけ置き洗いをする。アルコール 

が効きません。 

おう吐物などで汚れた床は、塩素系漂白剤を 

含ませた布で被い、しばらくそのまま放置して 

消毒する。 

片づけが終わったら、手洗い、うがいをする。 

お花見やイベントの多い時節ですし、公共交 

通機関を利用することも多いので、手洗い、う 

がいやマスク着用で感染対策をしてください。 

（概要にて掲載） 

会長の時間 

 



 

 

 

 

★大井会長、諸隈幹事 

➀温かくなってきましたね。次年度も動き出しま 

したが、今年度も頑張ります。 

②丸子会員、黛会員、入会記念日祝いおめでと 

うございます。 

③藤本会長エレクト、いよいよですね！ 

本日はよろしくお願いします。 

★丸子 勝基会員 

    ①入会記念を祝って頂き、ありがとうございます。 

     いつの間にか、古株になりました。今後とも、 

     よろしくお願い致します。 

    ➁藤本会長エレクト、PELS 報告、お疲れ様です。 

    ★黛 裕治会員 

    ①3 月入会記念日お祝の丸子さん、おめでとうご 

ざいます。私もありがとうございます。 

    ➁ＰＥＬＳ報告、藤本会長エレクト、宜しくお願 

いします。 

★田所 繁会員、竹田 繁会員 

➀入会記念日祝いの丸子さん、黛さんおめでと 

うございます。 

    ②ＰＥＬＳ報告の藤本さん、宜しくお願いします。 

    ★阿部 毅会員 

➀ＰＥＬＳ報告、藤本会長エレクト、宜しくお願 

いします。いよいよスタートですね。  

➁入会記念日祝の丸子会員、黛会員お祝いします。 

★櫻内 康裕会員 

➀入会記念日祝いの丸子会員、黛会員おめでと 

うございます。 

➁ＰＥＬＳ報告の藤本会長エレクト、よろしくお 

願いします。 

★冣住 悦子会員 

①入会記念日祝いの丸子さん、黛さんおめでとう 

ございます。 

②藤本会長エレクト、ＰＥＬＳの報告よろしくお

願いします。 

★横溝 志華会員 

①本日お祝いの丸子会員、黛会員おめでとうござ

います。 

➁藤本会長エレクト、ＰＥＬＳ報告宜しくお願い

します。 

 

 

 

★佐々木 敏尚会員 

➀ＰＥＬＳ報告、藤本さん宜しくお願いします！ 

 いよいよ、藤本さんに時代が始まりますね！  

➁本日入会記念日祝の丸子さん、黛さんおめで 

とうございます。 

★伊倉 正光会員 

➀藤本会長エレクト、ＰＥＬＳの報告宜しくお 

願いします。 

➁丸子会員、黛会員、入会記念日祝いおめでと 

うございます。 

★南 篤史会員 

①花粉つらい方、多いと思いますが、一緒に乗 

り越えましょう‼ 

➁ＰＥＬＳ報告楽しみです。藤本さん宜しくお 

願いします。 

本日のスマイル額  １８，０００円 

累計スマイル額  ６２５，６００円 

 

＜委員会報告＞ 

・クラブ戦略策定委員会 丸子委員長 

２／４第３回の委員会を開催し、理事会に提 

出しました議題をご報告します。 

３/４の理事会での報告です。 

1. ｸﾗﾌﾞﾌｭｰﾁｬｰﾋﾞｼﾞｮﾝの内容及び表現について 

⓵委員会名称変更→クラブ策定委員会へ承認 

➁フューチャービジョン基本方針基本方針④の 

 文を改訂案について→承認 

現状：「会長幹事はその一年を会員の力と知恵を 

借りて、クラブの責任者としてフューチャービ 

ジョンを基本とし、個性を活動に反映していこ 

う。」 

改定：「会長幹事はフューチャービジョンを基本 

に、クラブのリーダーとして会員の知恵と協力 

を得ながら会長の個性を諸活動に反映していこ 

う。」 

③ 増強目標については現状の目標を維持する。 

２．フューチャービジョンに関する小冊子を予 

算かけずに年度内に制作する。 

その編集委員に藤本会員（リーダー）、小崎 

会員、白崎会員にお願いする。 

３．橋本公園の河津桜のイベントは今後も継 

続してほしい→形を変えて企画する。 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：阿部  毅、櫻内 康裕、早川 正彦 

             相模原商工会館 ３F     横溝 志華、佐々木敏尚、伊倉 正光 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜入会記念日祝＞                        

・丸子 勝基会員 2002年３月１９日     

・黛  裕治会員 2007年３月２０日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     1 年間、皆さまのおかげで、充実した毎日を 

    過ごすことができました。 

     今後は、実家から通える会社に決まりました。 

     ありがとうございました。 

【報告事項】 

1.第２７８０地区ガバナー事務所より  

⓵月信原稿依頼の件 

     月信１１号（５月１日号）に第１０グルー 

プのクラブ紹介を掲載したく、各クラブの独

特な習慣や名物会員などご紹介ください。 

できれば、ＲIテーマの「ロータリーのマ 

ジック」、地区テーマの「ロータリーのマジ 

ックを行動で示そう」を意識した内容にして

頂ければと存じます。 

字数：４００字程度 写真：２～３枚  

締切：４月１５日 

    ※次週（４／１）の例会は、台中文心ＲＣの

郭さんご家族がお越しになりますので、 

１１時３０分までにお集まりください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※クラブリーダーシップラーニングセミナー 

日程：４月２０日（日） 

場所：レンブラントホテル厚木 

時間：登録・受付１１時～１２時 

   開会１２時～ 

   大懇親会１７時～１８時２０分 

 

 

４月 １日 ゲスト卓話 相模原警察署 

    定例理事役員会 

8 日 ゲスト卓話 未定 

  １５日 卓話 櫻内会員 

      交換留学生訪問 

  ２２日 夜間例会 １８：３０敦煌  

  ２９日 祝日休会 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  黛 裕治ＳＡＡ代理 

斉 唱  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」   

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

会 員 出席（対象者 19 名） 事前メイク者 

２６名 (Zoom 含)１８名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(３/9) 

４名 ８５．７１％ ８２．６０％ 

 

≪今月のお祝い≫ ≪米山奨学生 汪佳欣さん≫ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

